

Aktiv im ADFC Kreis Unna



Repariere und setze Fahrräder instand!



Im einem Fahrrad-Club wie dem ADFC ist das Schrauben an Fahrrädern fraglos ein Teil der Vereins-DNA. Wenn damit auch noch Gutes getan werden kann, wie zum Beispiel Geflüchteten und Bedürftigen zu neuer Mobilität zu verhelfen, um so besser. Eine sehr aktive Schraubergruppe mit Selbsthilfe-Werkstatt, die „Radretter“, gibt es derzeit in Unna, in Lünen ist eine solche Gruppe in Planung.

Wenn du Spaß am Schrauben hast und gemeinsam mit anderen alte Drahtesel wieder zum Laufen bringen kannst, und vielleicht sogar am Aufbau

einer neuen Gruppe in deiner Stadt mitwirken willst, bist du im ADFC richtig. Hier kannst du dein Talent und Interesse einbringen. Viele werden es dir danken und dich unterstützen.

Weitere Infos und Kontaktdaten per E-Mail unter schrauber@adfc-kreis-unna.de oder im Netz unter <https://kreis-unna.adfc.de/werkstatt>

